

Universidad de Talca estrena aplicación para traslados compartidos entre su comunidad

Disminuir la emisión de gases contaminantes en los viajes desde y hacia los distintos campus de la casa de estudios es el principal objetivo de la herramienta tecnológica AllRide UTalca.

La comunidad de la Universidad de Talca cuenta desde ahora con acceso a AllRide UTalca, una aplicación móvil que permite contactar a conductores con pasajeros de la Institución para compartir traslados desde y hacia los diversos campus.

Esta iniciativa forma parte del compromiso de la casa de estudios con la sustentabilidad, y permite reducir la emisión de gases contaminantes, tiempos de viaje y hacer un uso más eficiente de los recursos.

La descarga de la aplica-

ción es simple y gratuita, y puede realizarse en dispositivos iOS y Android. Se debe ingresar con el correo institucional de la universidad y crear una contraseña. Por último, cada persona registra sus rutas de traslado para encontrar recorridos similares y compartir el automóvil.

El rector de la Universidad de Talca, Carlos Torres Fuchslocher, expresó que “esta es una más de las iniciativas implementadas por la institución como parte de su compromiso con el cui-

dado del medioambiente y la disminución de su huella de carbono, objetivos establecidos en el Plan Estratégico 2030”.

En tanto, la directora General de Vinculación con el Medio, Karin Saavedra Redlich, dijo que la herramienta ofrece una forma de traslado eficiente y amigable con el entorno. “Buscamos una plataforma que se ajustara a nuestras necesidades y que ofreciera un servicio sencillo y seguro, permitiendo el acceso solo a utalinos”, comentó.

Saavedra hizo un llamado

a formar parte de esta nueva red. “Invitamos a toda la comunidad a sumarse a esta marcha blanca en que podrán conocer el sistema de movilidad compartida y sustentable que ofrece AllRide UTalca. Los interesados pueden descargar la aplicación, utilizarla y evaluarla a través de una encuesta que pondremos a su disposición”, indicó.

Desarrollo sustentable
Mediante esta iniciativa, se busca aportar a los Objetivos del Desarrollo Sostenible de la Organización de Naciones Unidas, que la Universidad

de Talca incorporó como parte de su quehacer, y se establecen también en su Política de Sustentabilidad, a través de la disminución del impacto ambiental que genera la movilización de sus estudiantes, académicos y funcionarios.

Esta alternativa de traslado se suma al exitoso programa BiciUTalca, que ofrece a la comunidad universitaria el préstamo semestral de bicicletas, además de los implementos de seguridad como casco, chaleco reflectante, luces y candado U-lock.